

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan demikian dapat di simpulkan bahwa hasil penerimaan Negara bukan pajak di kantor pengawasan dan pelayanan bea dan cukai tipe B selatpanjang cukup besar untuk meningkatkan pembangunan pemerintah untuk membantu pendapatan aset daerah

Dari Prosedur pemungutan Penerimaan Negara Bukan Pajak yang penulis amati di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe B Selatpanjang sudah berjalan dengan baik. Penulis mengetahui 4(empat) jalur yang digunakan DJBC yaitu (MITA,Merah, Kuning, Hijau), namun Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe B Selatpanjang masih menggunakan media PDE (Pertukaran Data Elektronik) yang menggunakan dokumen asli dan disket.

Dari pelaksanaan pemungutan Penerimaan Negara Bukan Pajak di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe B Selatpanjang sudah berjalan dengan baik namun banyak juga kendala-kendala yang di hadapinya, salah satunya kendala yang di hadapi importir kurangnya penegasan kepegawaian dalam bekerja dan menjalankan tugasnya dan kelalaian petugas atau staf kantor tersebut. Berdasarkan dari penelitian penulis Kantor Bea dan Cukai tersebut kurangnya melakukan penyuluhan untuk mensosialisasikan terhadap pengenaaan Penerimaan Negara Bukan Pajak dan kurangnya dalam pelatihan kepegawaian dalam bidang pekerjaannya.

Dari pengamatan yang penulis lakukan dan dari beberapa pendapat importir pengawasan dan pelayanan yang diberikan oleh para pegawai atau customs (pegawai kepabeanan dan cukai) Sudah memuaskan para importir. Namun dokumen yang telah diserahkan oleh para importir terkadang memakan waktu yang lama. Hal ini akan menyebabkan tertundanya proses pengangkutan barang yang akan didistribusikan.

Selain itu juga adanya keterlambatan dari penyelesaian dokumen dari pihak perkantoran para importir juga mengharapkan penggantian penggunaan media PDE (pertukaran data elektronik) menjadi media elektronik yang akan memudahkan importir dalam melakukan pekerjaannya. Untuk sistem penjaluran baik dan lancar Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe B Selatpanjang agar lebih sering melakukan atau mengadakan sosialisasi dan penjelasan yang lebih akurat kepada para importir agar bisa mendapatkan penjaluran yang baik dan lebih akurat dan semangkin berkurangnya kesalahan-kesalahan dalam pengurusan dokumen.

B. Saran

Bedasarkan dari hasil pembahasan terdapat Hal-hal yang bisa disampaikan sebagai saran kepada pihak yang terkait dalam pelaksanaan pemungutan Penerimaan Negara Bukan Pajak di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe B Selatpanjang yaitu:

1. Meningkatkan dan mengembangkan sistem pelayanan dengan memanfaatkan kemajuan dan teknologi yang ada, menjadikan informasi tentang bagaimana cara pemungutan Penerimaan Negara Bukan Pajak.

2. Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai tersebut wajib mensosialisasikan kepada importir atau PPJK untuk memenuhi kewajibannya membayar pajak dan untuk meningkatkan pendapatan daerah.
3. Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai Tipe B Selatpanjang harus melakukan pelatihan kepegawaian, agar mudah untuk menjalankan tugas dan kewajibannya.
4. Upaya yang dilakukan instansi agar lebih tegas memberikan sanksi kepada pihak yang bersangkutan dengan Penerimaan Negara Bukan Pajak yang tidak memenuhi syarat dan ketentuan yang berlaku
5. Meningkatkan pemungutan Penerimaan Negara Bukan Pajak harus diimbangi dengan upaya peningkatan sumber pendapatan atau penghasilan

